

Collectes de denrées pour le Secours catholique

Par **Le Républicain Lorrain** - Hier à 17:54 - Temps de lecture : 1 min | Vu 23 fois



Les denrées non périssables sont bienvenues. Photo RL

En prévision des fêtes de Noël et dans un esprit de partage, la communauté de paroisses Saint JeanBaptiste de la Salle reconduit cette année ses collectes de denrées alimentaires non périssables et de produits d'hygiène au profit du Secours catholique du secteur à Metzervisse. L'association doit répondre à de nombreux dépannages d'urgence. Les jouets seront également les bienvenus.

Ces dons permettront de préparer des colis alimentaires qui seront distribués aux familles dans le besoin lors d'un goûter de Noël.

Cette collecte aura lieu à :

- Guénange : église Saint-Matthieu le dimanche 28 novembre (10h30) ;
- Rurange : église Saint-Martin le dimanche 5 décembre (10h30) ;
- Bertrange : église Saint-Rémy le dimanche 12 décembre (10h30) ;
- Bousse : église Notre-Dame le dimanche 19 décembre (10h30).

Les organisateurs remercient par avance les donateurs